

Consejo-Sanidad moviliza casi 6 millones de euros para la adquisición de suministros y el mantenimiento de varios hospitales de la Comunidad

Externaliza 175 procedimientos quirúrgicos de traumatología del área de Salud de Burgos para rebajar la lista de espera

06/07/2023

ICAL

La Consejería de Sanidad movilizará casi seis millones de euros para la adquisición de suministros, servicios de mantenimiento, procedimientos quirúrgicos y otras infraestructuras sanitarias de diversos hospitales de la Comunidad.

El montante más elevado 2,8 millones de euros se destina para el suministro de endoprótesis vasculares y digestivas en el Complejo Asistencial Universitario de Burgos (1.984.271 euros) y de 18 estaciones de anestesia para el Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid financiadas con fondos REACT UE (871.200 euros).

El Consejo de Gobierno también aprobó destinar 1.332.824 euros a la contratación del servicio de mantenimiento integral de diversos equipos e instalaciones en el Complejo Asistencial Universitario de León y el Complejo Asistencial Universitario de Salamanca.

En primer lugar, Sanidad comunicó un gasto de 998.864 euros -con plazo de ejecución de un año- para el mantenimiento integral (preventivo, correctivo, técnico-legal, de software, conductivo o de emergencia) de los equipos de electromedicina instalados en

los centros dependientes del Complejo Asistencial Universitario de León. Este engloba al Hospital Universitario de León, Hospital Monte San Isidro, Centro de Especialidades Hermanos Larrucea, Centro de Especialidades José Aguado y centros de especialidades periféricos (Astorga, Benavides, Cistierna, La Bañeza y Valencia de Don Juan).

En segundo lugar, dio el visto bueno a un gasto de 333.960 euros -plazo de tres años- para el servicio de mantenimiento integral de las puertas automáticas y puertas manuales con enclavamiento (puertas de control de acceso) del Complejo Asistencial Universitario de Salamanca, en concreto del Hospital Universitario de Salamanca y del Hospital Virgen del Castañar (Béjar).

Por otro lado, dio luz verde a un gasto de 945.500 euros de la Gerencia Regional de Salud para la realización de 175 procedimientos quirúrgicos de traumatología (cadera y rodilla con prótesis) para pacientes de la Gerencia de Atención Especializada de Burgos.

Esta contratación, que tiene un plazo de ejecución de seis meses, viene motivada por la necesidad de reducir los tiempos de espera para una cirugía de cadera o rodilla en el área de salud de Burgos, motivados por los años de pandemia vividos. Se trata concretamente de 75 prótesis de cadera y 100 prótesis de rodilla.

Sacyl estableció que las sustituciones de cadera se llevarán a cabo en pacientes con diagnóstico establecido de artritis reumatoide, osteoartrosis, coxitis o necrosis avascular. En cuanto a las prótesis de rodilla, se destinarán a pacientes con patologías como la gonartrosis y la artritis reumatoide.

Por último, el Consejo de Gobierno aprobó un expediente de la Consejería de Sanidad para destinar 809.916 euros a la ejecución de las obras de construcción de un nuevo emisario de canalización de aguas residuales depuradas que dé servicio al Hospital Los Montalvos, que forma parte del Complejo Asistencial Universitario de Salamanca. Este emisario está situado en el término municipal de Carrascal de Barregas, Barbadillo y Aldeatejada (Salamanca).

Los técnicos de Sacyl y de la Confederación Hidrográfica del Duero propusieron en el proyecto redactado dar una solución a los problemas en el vertido de las aguas residuales depuradas del Hospital Los Montalvos, derivados de la saturación de las zanjas filtrantes, modificando la localización geográfica del punto de vertido.